

BLANCHARD (*Émile-Alphonse-Charles*),
Sous-lieutenant de la Force Publique (Bruxelles,
14.2.1874 — Léopoldville, 8.9.1903). Fils de
Charles-Émile-Jules et de Trullemans, Thérèse.

Ses études moyennes et professionnelles accomplies, Émile Blanchard entra aux carabiniers le 8 avril 1890. Il en sortit, sergent, le 4 juin 1896 et se fit admettre au service de la Force Publique de l'É. I. C. pour s'embarquer à Anvers le 6 octobre 1897.

Désigné à son arrivée au Congo, le 3 novembre 1897, pour le camp d'instruction de Zambi, il s'y montra excellent instructeur, y obtint les galons de sergent-major le 1^{er} juillet 1899 et ceux d'adjudant le 1^{er} novembre suivant.

Promu sous-lieutenant le 3 mai 1900 ; il fut envoyé dans la Province orientale et y participa excellemment aux opérations menées peu après par Malfeyt contre certains refuges de révoltés batetela, opérations qui furent appelées parfois campagne de l'Urua.

Il descendit le 17 novembre 1901 vers Boma pour s'y embarquer le 14 décembre suivant pour l'Europe.

Il repartit d'Europe le 29 octobre 1902 pour être attaché à la Ruzizi-Kivu. Arrivé à Uvira le 2 février 1903, il fut chargé du commandement du Poste, mais, bientôt, la maladie le contraignit à redescendre le Fleuve. Il succomba à Léopoldville à une crise dysentérique aiguë.

[J. J.]

9 juillet 1954.
Marthe Coosemans.

Reg. matr. n° 2171.